

CASTILLA-LA MANCHA

Más información de Castilla-La Mancha en www.guadanews.es

300 mujeres ya han solicitado una 'Beca Mamá'

Echániz asegura que Cospedal mantiene el "compromiso firme de respaldar a las mujeres con menos recursos a la hora de atender a sus recién nacidos"

TEXTO: REDACCIÓN

El consejero de Sanidad y Asuntos Sociales de Castilla-La Mancha, José Ignacio Echániz, ha confirmado que, en las primeras semanas de vigencia del Programa Operativo de Apoyo a la Maternidad, ya se han recibido cerca de 300 solicitudes para recibir una 'Beca Mamá'. Estas ayudas, puestas en marcha por el Gobierno de Cospedal, suponen una cuantía de 150 euros mensuales, que se pueden mantener durante 24 meses, para ayudar a mujeres con pocos recursos económicos.

Durante su visita a un centro para embarazadas o madres jóvenes y adolescentes en situación de vulnerabilidad, situado en Sigüenza, financiado por el gobierno regional, Echániz ha valorado que "la buena acogida que están teniendo este tipo de

ayudas, demuestra que había una necesidad social que ahora estamos cubriendo".

Apoyo de Cospedal

En este sentido, el consejero ha señalado que "el embarazo es una etapa maravillosa que necesita de un apoyo familiar y social". "Para los casos en que esos apoyos fallan, entra en juego el Gobierno de Cospedal facilitando el acceso a una vivienda que aporte todo lo necesario para ayudar a sacar adelante un embarazo". El centro que ha visitado Echániz, ha atendido este año a siete mujeres y once menores de edad. Está abierto a mujeres desde los 16 años, embarazadas o con hijos pequeños, forma parte de una iniciativa de ACCEM (Asociación Comisión Católica Española de Migraciones) y cuenta con el respaldo de Red Madre.



El consejero de Sanidad visitó el centro para embarazadas jóvenes en Sigüenza.

SERVICIOS SOCIALES

"La Sanidad y la Educación no se salvan con pancartas"

TEXTO: REDACCIÓN

La secretaria general del PP y presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, fue muy clara este fin de semana en el arranque de la convención nacional de su partido que se celebra en Madrid cuando le dijo claramente a los populistas que "la sanidad y la educación no se salvan con pancartas y camisetas, sino pagando las facturas".

Además la secretaria general del PP, ha defendido este viernes el "compromiso incuestionable" de su partido contra la corrupción y contra aquellos "indeseables" que deshonran "el noble oficio de la política". Ha recordado que el Gobierno del PP es el que ha aprobado una ley de transparencia y 70 medidas contra la corrupción, al tiempo que ha defendido "a ultranza" la honradez y la generosidad de aquellos políticos que trabajan día a día por mejorar la vida de sus pueblos y de sus ciudadanos.

MEDIO AMBIENTE

La Junta sellará cinco vertederos

TEXTO: REDACCIÓN

La consejera de Agricultura de Castilla-La Mancha, María Luisa Soriano, ha destacado que el Gobierno de María Dolores Cospedal ha invertido 1,8 millones de euros en el Plan de sellado de vertederos que incumplen la normativa comunitaria. Entre estas clausuras están incluidas cinco instalaciones de la provincia de Guadalajara. Soriano ha recordado que "el sellado de los cinco vertederos de Guadalajara ha sido otra de las tareas que lamentablemente el PSOE del señor Page dejó sin hacer".

La consejera ha recordado

en que la UE abrió expediente en 2006 y el ministerio transfirió fondos para las obras, que el Gobierno socialista no llevó a cabo, lo que ha obligado a devolver las ayudas y a que el Gobierno de Cospedal asuma ahora el coste para evitar una multa millonaria por parte de Bruselas.

Los vertederos que se van a sellar en Guadalajara son los de Arbacón, Galve de Sorbe, Hienelaencina, Tamajón y El Casar, cuyas obras están avanzadas, no así la de El Casar, que junto a las del vertedero de Almodóvar del Campo, se van a iniciar próximamente.

TURISMO

Incremento récord de turistas en la región

Castilla-La Mancha es la segunda con mayor aumento en 2014

TEXTO: REDACCIÓN

La consejera de Empleo y Economía del Ejecutivo regional, Carmen Casero, ha señalado, tras conocer los datos de ocupación hotelera publicados por el Instituto Nacional de Estadística, que "la apuesta de Cospedal por el turismo y sus profesionales ha supuesto que Castilla-La Mancha terminara 2014 como la segunda región española con mayor incremento de turistas, solo por detrás de la Comuni-

dad de Madrid, y en tercer lugar con respecto al incremento de pernoctaciones".

Un 9,2% más

El número de visitantes en 2014 a Castilla-La Mancha fue de 1.903.893 personas, con un incremento del 9,2 por ciento (160.000 más que en 2013), mientras que en el caso de las pernoctaciones de la región se alcanzaron 3.167.243, con un aumento del 7,98 por ciento (234.155 más que en 2013).



Éxito turístico en la región.